
2024/10/31

グループ № クラブ名 提出 グループ № クラブ名 提出

1 岐阜 ○ 41 桑名 ○

2 岐阜西 ○ 42 桑名西 ○

3 岐阜長良川 ○ 43 桑名中央 ○

4 岐阜北 ○ 44 桑名北 ○

5 岐阜中 ○ 45 四日市 ○

6 岐阜南 46 四日市北 ○

7 岐阜東 47 四日市西 ○

8 岐阜東南 48 四日市南 ○

9 岐阜加納 ○ 49 四日市東 ○

10 岐阜エトス ○ 50 鈴鹿 ○

11 岐阜城 51 鈴鹿西 ○

12 大垣 ○ 52 鈴鹿ベイ ○

13 大垣西 ○ 53 亀山 ○

14 本巣 ○ 54 鈴鹿シティ ○

15 羽島 ○ 55 津 ○

16 不破 ○ 56 上野 ○

17 大垣中 ○ 57 名張 ○

18 大垣センチュリー ○ 58 津南 ○

19 岐阜淡墨 ○ 59 津北 ○

20 岐阜サンリバー 60 上野東

21 多治見 ○ 61 久居 ○

22 中津川 62 名張中央 ○

23 瑞浪 ○ 63 松阪 ○

24 恵那 ○ 64 松阪東 ○

25 土岐 ○ 65 熊野 ○

26 多治見西 ○ 66 尾鷲

27 中津川センター ○ 67 松阪山桜

28 多治見リバーサイド ○ 68 伊勢 ○

29 美濃 ○ 69 鳥羽 ○

30 各務原 ○ 70 伊勢南 ○

31 関 ○ 71 志摩 ○

32 郡上八幡 ○ 72 伊勢中央 ○

33 関中央 73 伊勢度会 ○

34 郡上長良川 ○

35 高山 30／33　90％

36 下呂 ○

37 高山西

38 美濃加茂 ○

39 可児 ○

40 高山中央 ○

31／40　77％

社会奉仕事業アンケート提出リスト　提出済→○　　
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【アンケートご回答者】 クラブ名/  岐阜ロータリークラブ        氏名/  向井 一比古                   

  

役職/   社会奉仕委員会委員長        Ｅmail/    kmukai@maa-net..co.jp                         

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・岐阜 RCは毎年、長良川花火大会、翌日早朝 6時より長良川の清掃を行っています。 
 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・毎年、岐阜交響楽団、財団法人名和昆虫研究所への寄付 
米山記念館事業支援を行っています。 

 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
・今年、岐阜 RC クラブは創立 90周年を迎え、記念事業として岐阜県立岐阜盲学校の生徒さん、関係者さんを

12月 7日にクララザールじゅうろく音楽堂に招待し「耳から心へ響け クリスマスコンサート」を開催します。 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
・特に取り組んでおりません、特に興味ございません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
・特にございません 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       2024年 9月吉日 
                            
国際ロータリー第 2630地区             奉仕プロジェクト部門委員長 勝川 生年 
地区内クラブ 会長・幹事様             社会奉仕委員会委員長    佐野 貴信 
社会奉仕委員会・関係各位様       

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/    岐阜西          氏名/   永野 淳也     

  

役職/   幹事                      Ｅmail/  j.nagano@nagano-office.jp     

 

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・ロータリーの森の清掃 

  ・歳末助け合いの寄付 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・ロータリーの森の清掃 

  ・歳末助け合いの寄付 
 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
・特にありません。 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
・特にありません。 

 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
・特にありません。 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 



 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  岐阜長良川            氏名/  辻   寛                  

  

役職/    社会奉仕・環境保全委員長               Ｅmail/ nagararc@ccom.or.jp                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
① 施設団体へ助成金を贈呈。社会福祉法人日本児童育成園乳幼児ホームまりあへ支援。 
② 「安全・安心ぎふのまちづくり協議会」へ支援。（防犯カメラの設置のため） 
③ 岐山高校へメモリアル奨学金を贈呈。 
これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
④ 東日本大震災の際、当クラブの会員と石巻南ＲＣの会員が友達関係だった事から交流が出来、震災直後 

に義捐金・物資を届けたりした。「東北・石巻に桜を咲かせよう」を合言葉に、ＪＲ岐阜駅にて会員が募金活

動を行い、石巻市羽黒山公園などに石巻南ＲＣと岐阜長良川ＲＣの会員が桜を植樹した。（当クラブの会員

は、石巻の現地まで行った。） 

⑤ ミャンマー・バガンでの井戸掘り事業。５基掘削した。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
① 社会福祉法人日本児童育成園乳幼児ホームまりあへの支援が、１１年続いている。 

② ボーイスカウトへの支援は、創立から今まで６０年続いている。 

③ 岐山高校へ創立５０周年記念事業としてメモリアル奨学金の名称で立ち上げ、毎年支援している。その奨
学金を岐山高校では、就学に苦慮している生徒５名に奨学金を支給している。（１０年続いている。） 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 今のところありません。創立６０周年が次年度の令和７年ですので、社会奉仕の記念事業を考えるかもしれま

せん。 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
ありません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       2024年 9月吉日 
                            
国際ロータリー第 2630地区             奉仕プロジェクト部門委員長 勝川 生年 
地区内クラブ 会長・幹事様             社会奉仕委員会委員長    佐野 貴信 
社会奉仕委員会・関係各位様       

 
【アンケートご回答者】 クラブ名/    岐阜北ロータリークラブ       氏名/  前田 吉彦                 
  
役職/  社会奉仕委員長                  Ｅmail/    maeda@maedakaikei.net            
 
【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 
貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り
組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行
っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を
果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 
※９月３０日迄に返信を希望します。 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
児童養護施設 若松学園への毎年の寄付  キャンプ・バザー・クリスマス会への参加と支援活動 
献血センターでの献血と啓蒙活動 
長良川清掃活動 
小学生のバレーボール大会の後援（第 33回岐阜北ロータリーカップ） 
 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
プロリーグのバレーボールチームを招聘して、バレーボールレッスンを行った。 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
上記本年度事業はすべて継続事業 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
なし 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
一昨年の例会で講師を招いてお話を頂いた。クラブとしての取り組み無し。計画なし。 
興味がある会員はいる。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
なし 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:maeda@maedakaikei.net
mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  岐阜中ロータリークラブ        氏名/ 安藤元一                   

  

役職/   副会長                           Ｅmail/ maprint@ando₋net.com                      

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 当クラブは創立後５年頃より社会奉仕活動として、岐阜市が取り組む「たずさえの森」事業に協力するよ
うになりました。毎年、岐阜市へ「たずさえの森」の事業基金として寄付金の提供や長良川上流域での育林
事業として植林や枝打ちや下草刈りなどを実施。 
 また、毎年夏に開催されていた長良川花火大会の翌朝にボランティアによる堤防の大掃除が行われていま
した。その事業に市内１２RC（当時）が参加しましたが、当クラブは早朝清掃例会として毎年実施。 
現在は以前のような形式での花火大会は開催されていないため清掃活動は行われていません。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
現在は会員数も減りまた老齢化も進み、創立２５周年事業として市内繁華街の公園に「しだれ桜」を記念

植樹し以後、毎年記念樹付近の落ち葉を中心に公園内の清掃活動を社会奉仕事業として実施しています。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 現在、社会奉仕活動としての新規事業は考えていません。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 本年度会長方針により、一人親世帯など厳しい環境下で生活を強いられている子ども達にスポットを当て、 
当クラブとして身の丈に合った新しい事業に取り組むよう青少年奉仕委員会に委ねています。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  岐阜加納ロータリークラブ     氏名/  森島 祥哉       

  

役職/  委員長                    Ｅmail/   morishima251@rml.co.jp              

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信 様］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 

献血活動 
ケーキ作り体験 （日本児童育成園） 

 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 

献血活動、ケーキ作りに加え、加納の歴史・文化継承プロジェクトの活動推進 

 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

特になし 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 

興味はありますが、現時点での計画はなし 
 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

特になし 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com




 
                 
                       
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  大 垣          氏名/   佐竹建二                 

  

役職/  社会奉仕委員長                   Ｅmail/   ogaki4rc@helen.ocn.ne.jp                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・地域諸団体への協賛金・募金等の強力 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・上記事業 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
・現時点ではありません。 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
・取り組みたいと思います。 
 
地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
・先日は貴重な卓話をありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 大 垣 西 ロータリークラブ           氏名/ 高橋伸輔                   

  

役職/ 社会奉仕・環境保全委員長               Ｅmail/  ogaki4rc@helen.ocn.ne.jp   

                                                        

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
＜活動内容＞ 
１ 心身障害者の方に対する福祉活動 
２ 大垣市交通遺児育英会への協力 
３ 社会福祉フェスティバルへの参加 
４ 赤い羽根、緑の羽根募金に協力 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
委員会は違うが、ローターアクトと合同で清掃活動を行っている。（主にイベント後の清掃） 

今後はインターアクトと実施を予定している。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
主観ではあるが環境保全委員会との共催で、環境事業とリンクした事業はどうかと思っている。 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
興味はある。現在取り組みはないが、会員が個人で関与しており今後の展開の起点になるだろうと 
思っている。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
特にはありません 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:ogaki4rc@helen.ocn.ne.jp
mailto:sano@sanopla.com




 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 羽島ロータリークラブ         氏名/  岩田 勝美           

  

役職/ 社会奉仕委員長                   Ｅmail/                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
1. 7月 岐阜羽島駅前清掃を会員と羽島北高インターアクトクラブの生徒と共同で実施 
2. 12月 羽島と岐阜市柳津の社会福祉協議会に寄付 
3. 仕合せ事業で市内福祉施設に物品寄付 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 

上記③仕合せ貯金（当クラブ独自）を原資に 40年以上継続し、市内の万灯会に対し寄付（物品）している 

 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

地区補助金事業で、世代・障害を越えたクラシックコンサートを 11月 23日に実施する 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
今は特にありません 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

特にありません 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com




 
                                       
 

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  大垣中           氏名/ 日比野直哉                   

  

役職/    幹 事                     Ｅmail/   ogaki4rc@helen.ocn.ne.jp                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・大垣市文化財保護協会への協力  ・共同募金への強力  ・大垣交通遺児育英会への寄付 
・大垣市母子寡婦福祉連合会の親子の集いへの協賛金    ・大垣市善行児童生徒表彰への協賛金 
・緑の羽根募金協賛 
 
・障がい者支援施設の大垣市柿の木荘清掃奉仕活動を、大垣工業高校太鼓部慰問演奏と共に行っている。 
・昨年度は創立 40周年記念事業として大垣市柿の木壮に電気自動車「日産さくら」を寄贈した。 
・ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペを開催した。 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・継続事業として、障がい者支援施設の大垣市柿の木荘清掃奉仕活動を、大垣工業高校太鼓部慰問演奏と共

に行っている。 
 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
・特にありません。 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
・取り組んでいません。 クラブでの活動は今のところ考えていません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  大垣センチュリーロータリークラブ    氏名/  松田年雄   

  

役職/ 社会奉仕委員長・環境保全委員長        Ｅmail  ogaki4rc@helen.ocn.ne.jp   

                                   （大垣センチュリーRC 事務局メールアドレス） 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
当クラブでは、毎年 10月に大垣浅中グランドに隣接した、「センチュリーの森」の清掃活動を行っております。 

落ち葉拾いや雑草除去、記念碑の磨き等、最後には綺麗になった記念碑の前で集合写真を撮ります。 

中々会員同士、屋外での活動は珍しく会員一同楽しみながら社会奉仕活動をさせて頂いております。 

 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
清掃活動は長年事業として行っており、清掃活動を通して会員同士のコミュニケーションを取りながら 

自然を大切にする重要な事業です。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
現在は特に計画しておりませんが、今後考えていきたいと思っております。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
現在、貧困な家庭が増えているとよく耳にします。これから、何かご協力が出来ればと思います。 

過去に、子供食堂へジュースを 150本程寄付させて頂きました。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
他ロータリー様の活動も是非教えて頂きたいです。 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  岐阜淡墨           氏名/  森 治久             

  

役職/  社会奉仕委員長               Ｅmail/                             

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
 もとす広域連合療育医療施設幼児療育センターを訪問し、ロータリー文庫書籍寄贈例会を行っている事業。 
 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
ロータリー文庫書籍寄贈例会 

地球温暖化防止活動 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
 孤独・孤立対策 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
 今期の社会奉仕委員会の活動で取り組む予定です。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                        
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/多治見ロータリークラブ        氏名/土本 公彦 

  

役職/社会奉仕委員長             Ｅmail/k-tsuchimoto@hisamatsu-st.co.jp 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
養護施設「陶技学園」への慰問。 
職業委員会と連携し市内の小中学生を対象とした職業体験事業。 
地元地域に於いて社会福祉、社会奉仕活動を継続されている団体に表彰と援助を行う。 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
60年以上続く「陶技学園」への慰問は，毎年学園生１３０名にクリスマスプレゼントとバンド演奏と歌で
親睦を深めています。 
 
 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
現在進行中です。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       2024年 9月吉日 
                            
国際ロータリー第 2630地区             奉仕プロジェクト部門委員長 勝川 生年 
地区内クラブ 会長・幹事様             社会奉仕委員会委員長    佐野 貴信 
社会奉仕委員会・関係各位様       

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/     瑞 浪               氏名/    中島 功雄        

  

役職/        会 長                     Ｅmail/  m-rotary@luck.ocn.ne.jp         

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

※９月３０日迄に返信を希望します。 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 

年間、複数ある河川清掃活動の日に会員が広範囲に渡り参加したこと。 
 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 

各地域の環境保全奉仕活動の積極的な参加。 

 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

現在、具体的な計画はありません。 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 

取り組んでいません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
現在、特にありません。 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:m-rotary@luck.ocn.ne.jp
mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 恵那ロータリークラブ            氏名/鈴木直樹              

 

役職/   奉仕プロジェクト委員長                Ｅmail/ naoki.suzuki24@gmail.com                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

恵那市最大のイベントである、「みのじのみのり祭り」への協賛・参加 
ハワイ・パールリッジロータリークラブ（姉妹提携）への地震見舞金の持参・交流 

 
 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
愛知長久手ロータリークラブとの合同例会（ゴルフ大会含む） 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
「いのちの山プロジェクト」への協賛・植林作業への参加（2025年 3月） 

 
 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
はい。思います。  
「こども食堂」の主催者の卓話予定があります。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
他地域の取り組み事例を参考にしたいです。 

 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com




 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  多治見西ロ－タリ－クラブ         氏名/伊藤正雄                    

  

役職/ 社会奉仕委員長                   Ｅmail/rhine@abeam.ocn.ne.jp                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

※９月３０日迄に返信を希望します。 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

本年度：母子、父子家庭への応援事業でひとり親家庭等の子どもの食事等支援事業を行う。困窮するひとり親家庭を

始めとした要支援世帯の子供等を対象とした子供食堂等を実施する事業者との共同事業及び物資支援等を行う。 

8月 25日に市内にて「子供夏祭り」を行った。地元奉仕団体と共に子供が夏休み中の小学生を対象とした事業で来場

した対象の親子に「焼きそば」「お茶」等を配布しゲ－ム等を会員全員も参加し行った。 

印象に残る事業：地区補助金を頂いて 54期（2019~2020）に加えて 57期（2022~2023）に「発達障碍の児童を持つ親」

「発達障碍者と企業」をテーマにした講演会等を多治見文化会館にて 2回行った。西クラブ会員全員が協力して行っ

た。主として岐阜県東濃地区全体から相当数の市民も参加していただいた。 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
多治見駅北口にある虎渓用水広場等の草刈り等の清掃活動を行う。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
要支援世帯の子供等を対象とした子供食堂等を実施する事業者との共同事業及び物資支援等を行いたい。特に小

学校等の夏休み、冬休み期間の「親のネグレクト」から満足に食事のとれない子供たちの存在を会員全員で確認し、いわ

ゆる「フード」あるいは「子ども食堂」事業を企画したい。 

 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  中津川センターRC     氏名/  河村良博    

  

役職/  幹事               Ｅmail/ info@2630ncrotary.org      

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

気倶楽部本年度の社会奉仕活動の内容を教えて下さい 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
2023-24年度 市内図書館新設に伴う児童図書の寄贈 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
継続事業はありません 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
今期事業として、元プロ野球選手のよる野球教室（市内少年野球チーム招待）、前日には講演会を開催 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
現在の所なし 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       2024年 9月吉日 
                            
国際ロータリー第 2630地区             奉仕プロジェクト部門委員長 勝川 生年 
地区内クラブ 会長・幹事様             社会奉仕委員会委員長    佐野 貴信 
社会奉仕委員会・関係各位様       
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 多治見リバーサイド RC    氏名/   深萱一之       

  

役職/   2024-25年度クラブ会長               Ｅmail/   r-rc@joy.ocn.ne.jp (ﾛｰﾀﾘｰ事務所)  

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

※９月３０日迄に返信を希望します。 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
昨年度、「ふれあい食堂」（こども食堂）を５回実施しました。初めての試みで、継続的に行う事の難しさを実

感しました。又、本来、来てほしい子供たちを呼ぶために、幅広い世代にもチラシを配りご案内をしたところ、成

人の方の参加率が高く、今後の課題となりました。ただ、クリスマスのケーキ作りや、節分の恵方巻など、家庭

で味わう事の出来ない子供たちからは、「初めて作った」、「今日は家族でパーティーできるね」などと、目をキラ

キラさせお礼をいってもらい、活動の重要さを改めて考えさせられる事業となりました。 
食事を提供することが目的ではなく、地域や子供たちの未来に繋がるロータリーらしい活動が出来れば素晴

らしいのではないかと思います。 
今後課題を解決できる方法を探りながら、継続的にできる方法を考えて行きたいと思います。「こども食堂」

の特性上、１期のみの支援での事業は難しい一面があります。継続や発展を考え、それが何に繋がるのか?目
的は何かを明確にすれば同様な内容でも補助金を頂けると有難いと思います。ご検討いただけましたら幸いで

す。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 

① 多治見駅北虎渓用水広場の清掃活動 

② 多治見西高等学校インターアクトクラブと米山奨学生による国際文化交流事業 

(青少年奉仕、社会奉仕と共同事業) 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
・「ふれあい食堂」(こども食堂)の継続について検討中。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
・検討中! 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:r-rc@joy.ocn.ne.jp
mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/   美濃ロータリークラブ        氏名/   佐藤 隆司                 

  

役職/   社会奉仕委員長              Ｅmail/    mino-rc@yacht.ocn.ne.jp                         

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
 
 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
毎年、夏のバーベキューシーズンに、長良川河原の清掃活動 

（武義高校インターアクトクラブも参加） 

 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
9月 29日地区財団補助金事業で「子どもの居場所づくり」事業を行います 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com




 

 

 
                                       
 
 
【アンケートご回答者】 クラブ名/ 関 RC     氏名/   西田泰幸                 

役職/ 奉仕環境保全委員会 委員長      Ｅmail/  fujiron@icloud.com  

        

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 

地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り組

んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行ってい

る支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を果たしま

す。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 

 Ans. ・関川遊歩道の定期清掃、 ・児童への絵本読み聞かせ会の開催、・児童放課後教室 18 カ所へのロータリー

図書の寄贈・設置、・高木守道メモリアル 荒木雅博旗争奪中学生野球大会の運営 

 

また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

 Ans. ・ラオス支援事業（会員が衣類や靴、パソコン、学用品を持ち寄って梱包し、ラオスの小学校に寄付を行い、

翌期には贈呈式へ現地参加して現地視察を行いました。）  

・関市内を流れる河川に桜を植樹したところ、年々 桜が生長して市民の目を楽しませています。 

・タグラグビー普及事業（関市にはラグビー強豪高校があり、小学生にもラグビーの楽しさを教えるべくタグラグビー

の道具を寄贈しつつ、教育者による指導を継続してきました。残念なことにコロナ禍により 5年で中断しざるを得ま

せんでした） 

・ひとりの会員の呼びかけにより、それまで放置され荒れ放題になって歩行不能になっていた 長良川河岸の遊歩

道をクラブ員により清掃、灌木伐採して歩行可能にしたところ、関市が遊歩道として再整備してくれた。 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 

 

  Ans.・関川遊歩道の定期清掃 

   ・高木守道メモリアル 荒木雅博旗争奪中学生野球大会の運営（名称を変えながら通算 24年目） 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 

  Ans. 会長エレクトにより立案中とのことで、まだ、お答えできません 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 

 Ans. 関市民による協議会に当クラブも役員参加しており、協力体制で臨んでいますが、主体性ある活動はしてな

いのが現状です。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 

   Ans.特にありません 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  
  

mailto:sano@sanopla.com


 
                                        
       
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/   郡上八幡 RC            氏名/ 村井 裕孝          

役職/ 社会奉仕委員長                       Ｅmail/ rc-8man@abeam.ocn.ne.jp                            

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
     地域の清掃 
 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
・郡上市図書館への書籍寄贈  ・AED貸出事業  ・郡上市社会福祉協議会への賛助金 

・郡上踊り特別支援  ・清掃ボランティア活動 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
 ・高齢者施設へのボランティア活動 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
 ・興味あり 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 なし 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                   
                     
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 郡上長良川ロータリークラブ     氏名/  島崎 秀樹           

役職/  社会奉仕委員長                      Ｅmail/   gsrc@abelia.ocn.ne.jp                            

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 

 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
本年はクラブ会員の勉強の年と位置づけ、社会奉仕について勉強をし、これから先、地元社会にどの様なニー

ズがあるかを考えている。また、過去には滅びゆくひるがの高原高山植物を移植したり、カワニナ養殖場の設

置し、河川環境をきれいにしたり、ライオンズクラブやソロプチミストなどの他団体と共に協同活動をしたこともあ

りました。 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
長良川水質調査と清掃作業を長良川レンジャーと共に年 2回行っている。 
30周年の記念事業で植えた桜の手入れを行い、地元の人とともに花見を催している。 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
地元のお祭り（白鳥踊り）に中高生が積極的に関わり、後世に伝えて行けるような仕組み作りをお手伝いで
きないかと青少年や財団など委員会を超えた枠組みで活動をしようと考えている。 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
放課後児童クラブやおてんと食堂などに協力をしている。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com
mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  下呂              氏名/   髙木千宏                 

  

役職/ 奉仕プロジェクト部門委員長              Ｅmail/   gero-rc@proof.ocn.ne.jp                          

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

2016年より、地域活性化を目的とした減塩食普及事業を、下呂市と共に行っています。2016年、2017年に
は、小学生のいるご家庭約 540世帯に塩分計を無料配布しました。講演会やイベントの開催、ポスターの募集
等も行っています。現在も RC、行政、栄養士会、食育サポーター、養護教諭、栄養教諭、JA、商工会、薬剤師
会、食品衛生協会、調理師会、生協、保健所というメンバーで、減塩推進委員会を立ち上げ、減塩に取組んで

います。 
本年度は、減塩をテーマとしたオープン例会を開催予定です。 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
継続事業としては、市内小中学校の桜の木の天狗巣病駆除作業、益田清風高校の模擬面接指導、12 ヵ年皆勤

表彰などです。 

特に青少年交換事業は、派遣 35名、受入 36名とほぼ毎年行っており、次年度も派遣の予定です。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
今後も減塩活動や継続事業は、続けていきます。 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
今のところ、考えていません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 美濃加茂 RC     氏名/ 石田 公司   
 

役職/ クラブ会長      Ｅmail/ kanamon@sweet.ocn.ne.jp     

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

※９月３０日迄に返信を希望します。 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 

また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

・篤志家提供の柿園で市内障がい福祉サービス太陽の会と共同で柿の収穫を行い、太陽の会の事業所で販売
することで障がい者の生活の一助になるように活動しております。本事業は畑の担い手も含め今後どのよう
に行っていくか検討中です。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 

・美濃加茂 RCでは市民公園の整備、植樹活動を伝統的に行っております。まず市内前平公園では美濃加茂
高校のインターアクト部と合同で清掃活動を継続的に行っております。また、市内リバーポートパークの公
園整備の奉仕を行い、以後メンテナンスを毎年行っております。本年も公園に植樹を行う予定です。 
・今年で 3年目となります、サッカー協会と協力しフットボールを通して多様な人たちとの交流を促してお
ります。 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 

・ここ数年、子供たちの貧困問題について例会でも取り上げております。そこで、市内で運営している子供
食堂に対して、昨年より会員に寄付金を募り補助をしております。 
その体験を通じて感じたことを具体的にするため、ひとり親世帯に対する社会奉仕事業を画策中です。 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 

・興味がありますが、まだ取り組んでおりません。まずは知ることから始め徐々に取り組んでいきたいと考
えております。 
地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 

・特にありません。 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 可児      氏名/  畑佐 卓              

役職/ 奉仕プロジェクト委員長        Ｅmail/ info@kanirotaryclub.com 
 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
・地元のキッズクラブへ図書寄贈（3年目の継続事業） 
・今年度は 2地区の公共施設内に、ロータリー文庫を新設し図書寄贈 
・地元の中学校へ職業講話を実施。更に職業講話実施組織を立ち上げて NPO法人化とする 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
・事業所見学：今年度は会員の事業所へ、発達障害の通信制高校生を迎える企業訪問の実施 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
・職業講話実施組織を立ち上げて、毎年継続的に地域の子供達の成長に貢献すること 
・今迄継続して来た青少年奉仕事業を見直し、新規事業を考えて行く 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
・会員個人が子ども食堂の活動はあるが、クラブでは今はない。 
・ロータリー文庫を新設することが、子供の居場所づくりに繋がることを期待したい 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
・計画する事業が、五大奉仕のどの奉仕にあたるか、どの奉仕に力を入れるか難しい 

 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/   高山中央ロータリークラブ      氏名/ 大保木正博                

  

役職/  奉仕部門担当理事 社会奉仕委員長           Ｅmail/ m.oboki@giobless.jp                             

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

地区補助金を使った事業「絵本は世界を知る入り口 絵本作家と作る 100かいだてのいえワークショッ 
プ」を行います。 
当クラブが高山市図書館とタイアップして行う一般子供たち対象の親子参加型の奉仕事業です。 

 

 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
環境保全を主眼として森林・緑地に関する課題について啓発活動を行う予定です。 

具体的行動については検討委員会を立ち上げ策定します。 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
      昨今の社会情勢に鑑み国の将来を担う子供を支援しようとする「子ども支援」については大変意義深い

事業と思います。他方でこうした事業に必要な継続性をどのように確保していくかが課題のように思いま

す。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします  
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/  桑名                氏名/  栗田祐輔           

  

役職/  社会奉仕委員長                   Ｅmail/rotary@kuwana.ne.jp 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信様］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 ５０年近く、社会奉仕として少年野球大会開催、高校生への奨学金事業を続け、青少年奉仕が加わって５大 

奉仕となってからは青少年奉仕委員会に移行した。 

 その他、2警察の防犯活動への協賛、県内クラブ共同で日赤点訳奉仕事業への協力、10年ごとの周年時には 
市関連施設への寄贈、近年は電気自動車、環境パトロール車を寄贈。今年の能登半島地震発生時にはＲとは別に市日

赤を通じ義援金を贈呈した。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
上記に同じ 
 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
現在は無い 
 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思います 
過去、久居ＲＣより子ども食堂について県への卓話依頼を推奨されたことから関心は持っている。 
地元の子ども食堂の数、利用者の状況について知るところから始めたい。 
 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:%C3%AF%C2%BC%C2%A5mail/rotary@kuwana.ne.jp
mailto:sano@sanopla.com


 
                         
               
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  桑名西 ロータリークラブ    氏名/    高桑 典枝      

  

役職/    社会奉仕委員長           Ｅmail/    takakuwa@biroku.com              

 

 【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］     

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 

また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

 

2024/09/11 子ども食堂支援（運営者による卓話、桑名市・東員町１２団体への支援贈呈） 

2025/04/09 盲導犬育成啓発活動・募金活動（募金活動、運営者による卓話、支援金贈呈） 

 

・印象に残ったもの 

子ども食堂支援活動 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 

 

・盲導犬育成啓発活動・募金活動 
 
 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 

 

・特にありません 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 

 

・取り組むべきとは思うが、実現は難しいと思う。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 

 

・ありません 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                        
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  桑名中央     氏名/ 水谷真奈美    

  

役職/   会長          Ｅmail/                             

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
桑名水郷花火大会翌日早朝清掃 
桑名吹奏楽団への後援 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
桑名地域生活安全協会との防犯活動 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/桑名北ローターリークラブ       氏名/荒尾和久                  

  

役職/代表取締役                             Ｅmail/ atm@axel.ocn.ne.jp                            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
継続事業の発展を目指し、参加者全員が満足できるように努めます。 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
伊勢湾台風のつどい 灯りプロジェクト 
津田学園小学校にて、出前授業 
桑員ミニバスケットボール大会の支援 
桑員地区障がい者・高齢者・青少年交流カローリング大会を主催 
職場訪問例会 
インターアクトクラブへの事業協力 
 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
興味有ります。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                     
                   
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 四日市             氏名/   伊藤 靖則                 

役職/   2024-2025社会奉仕委員会委員長      Ｅmail/  i-yasunori@ito-jyu.co.jp               

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
吉崎海岸の清掃をローターアクトクラブ・インターアクトクラブとロータリアンと共に活動した。 
 
 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
・国際奉仕（米山寄付金・ロータリー財団寄付金・ポリオ寄付金・ロータリー財団補助金奨学生・米山記念奨学   

生） 
・青少年奉仕（インターアクト・育成基金・青少年交換留学・ローターアクト・インターアクト） 
・職業奉仕/クラブ奉仕（職場例会・新会員卓話・秋と春の家族会・会員親睦・意見交換会・趣味の会） 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
2025-2026年度が 90周年になります。2025年７月頃に地区補助金を活用して青少年奉仕事業に関する記
念事業を予定しています。アドバイス及びご協力よろしくお願い致します。 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
興味ありますが現在取り組んでおりません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
2025-26年度の地区補助金事業の申請を計画していますので、アドバス及びご協力宜しくお願い致します。 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:i-yasunori@ito-jyu.co.jp
mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  四日市北ロータリークラブ     氏名/  齋藤 孝博        

  

役職/  社会奉仕委員長            Ｅmail/   ynrc@vega.ocn.ne.jp          

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信 様］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・早朝クリーンウォーキング例会 
・あさけプラザ図書館児童図書寄贈 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・あさけプラザ図書館児童図書寄贈 
あさけプラザ図書館開館以来 39年間四日市北ロータリークラブ文庫として児童図書を寄贈し、子供たちが 
読書を通じて本の世界で様々な体験をし、感性を育むことにより心豊かに成長していくことを願い今までに 
1429冊寄贈 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
・赤い羽根共同募金にクラブとして参加 構想 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
・興味はありますが、他の事業との兼ね合いを考え、取り組んでいません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
共に頑張っていきましょう！ 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                          
             
       
【アンケートご回答者】 クラブ名/   四日市西ロータリークラブ     氏名/ 柳川貴子        

  

役職/  社会奉仕委員長          Ｅmail/ yanagawa@yanagawakenzai.co.jp  

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
児童養護施設の子供たちの一日里親事業を毎年行っている。 
事業の内容としては、午前の部は、毎年委員長が様々な企画を考え、子供たちとともに遊んだり学んだりする

機会とし（昨年は、ラグビー、今年は防災教育）午後の部は、キャンプ場でのバーベキューや川遊びが毎年の

恒例事業として行っている。子供たちの喜ぶ顔が励みになり、毎年この事業を楽しみにしている。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
同上 

 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
計画しているわけでも構想しているわけでもないが、児童養護施設の子供たちは、18歳までしか在籍できないため、

高校を卒業すると、わずかな支度金を手にし、社会人として自立することとなる。そのため、卒業後の子供たちへの

支援が必要なのではないかと感じている。どのような支援ができるのか、またロータリーの事業として支援可能なこと

があるのか模索したい。と思っている。 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
取り組んでいない。取り組み方がわからない。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/    四日市南               氏名/   真田 文雄            

  

役職/   社会奉仕委員長                   Ｅmail/  ysrc07@yahoo.co.jp  (クラブアドレス)  

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
「第１９回四日市南ロータリーカップ争奪三泗地区選抜少年サッカー大会」 を開催します。 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
１８年に渡り、四日市南ロータリークラブ主催で少年サッカー大会を開催し、今年も２０２５年２月２３日 

に、第１９回目を開催予定しております。 

 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
なし。 
 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
興味はあっても、現在は取り組んでいないし、今後も難しいと思う。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
なし。 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 四日市東 R          氏名/    木村 俊哉            

  

役職/   社会奉仕委員長               Ｅmail/    kimura@kanei-co.com         

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
当クラブの本年度予定の社会奉仕活動は、諏訪公園の清掃活動と「子どもの居場所づくり」として市内

の児童養護施設との連携を検討しております。 

また、これまでに行ってきた社会奉仕活動では「海とのふれあい」事業として障碍者の方々をお招き

し、船に乗船してもらい、海とふれあっていただいておりました。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
継続的に行っている事業として、諏訪公園の清掃活動をおこなっております。 
モニュメントの清掃と公園敷地内の清掃活動を早朝よりおこなってきました。 
本年度も実施予定です。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
児童養護施設から現在の課題や要望をお聞きし、当クラブとして継続的にお手伝いできる事業を計画してい
く予定です。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
子どもの居場所づくりは大変重要な事だと思っております。携わってこられた関係者のご意見をお聞き

し、何ができるのかを考えてまいります。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
地区の社会奉仕の活動方針にも沿った形で委員会活動を進めてまいりたいと思います。 
また、他クラブの社会奉仕活動も知ることができたらありがたいと思っております。 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com




 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  鈴鹿西ＲＣ           氏名/  田中 通              

  

役職/   幹事                         Ｅmail/  info@rotary-suzuka-west.org     

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
・創立 40周年記念事業「子ども食堂支援 チャリティーゴルフ大会」（9月 24日）三鈴カントリー倶楽部 
・ロータリー財団補助金プロジェクト「鈴鹿市の自然を守る環境美化活動」（実施予定） 
・深谷公園（鈴鹿市八野町）においての環境整備（植栽・花の植替え）  
近隣の身体障がい者施設の方々も参加。 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
・深谷公園（鈴鹿市八野町）においての環境整備（植栽・花の植替え）春と秋の 2回 
 
 
 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
・創立 40周年記念事業「子ども食堂支援 チャリティコンサート」（11月 1日） イスのサンケイホール鈴鹿 

 
 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
・創立 40周年記念事業のひとつである、チャリティーゴルフ大会のチャリティー金を、貧困家庭の子どもたちへ
の支援にお役立ていただくように「すずっ子食堂ネットワーク」へ寄贈しました。 
この子ども食堂を通して、子どもの居場所づくりの一助になればと考えます。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                      
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 鈴鹿ベイロータリークラブ       氏名/ 幹事；宮﨑 弘夫    

 

 記入者Ｅmail/  mie1952@s4.dion.ne.jp    

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 

また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

 

鈴鹿ベイロータリー杯 少年柔道大会 

鈴鹿・亀山地区の小中学生に柔道を通じて勝負の厳しさと相手を労る心を育てます。 

１９９２年から２０１９年まで続きました。 

 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 

 
羽衣並木復活大作戦 

近隣の小中学生の卒業記念として鼓ヶ浦海岸の白砂青松復活と環境保全活動を行いました。 

自然の厳しさと地域の環境保全の大切さを学んでもらいます。 

１９９６年から始まり、現在も続いています。 

 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

新規事業の計画は特にありません 

 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 

 

鈴鹿里山学園入所者への支援活動 

市内の養護施設で暮らす少年・少女に厳しい寮生活の息抜きとして社会とのふれあい活動を経

験してもらいます。 

 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 

 
 回答が遅くなりすみませんでした。お詫び申し上げます。 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 



 
                                       
 

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 亀山ロータリークラブ        氏名/ 伊藤 健一郎                 

  

役職/  会長                            Ｅmail/  k.ito@dreamliner.jp        

 

 【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］                 

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
①亀山高校ＩＡＣと合同で亀山公園の清掃奉仕 
②亀山高校ＩＡＣと合同での亀山大市でのポリオ募金活動 

 
〇30周年の記念行事として、亀山市 24の放課後児童クラブへ図書カードを贈呈 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
①亀山高校ＩＡＣと合同での亀山大市でのポリオ募金活動 

②亀山高校ＩＡＣと合同で亀山公園の清掃奉仕 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
亀山高校ＩＡＣが行っている、発達障害や学校に行けない子供との遊びを通して交流している 

「あそびばの会と交流」に何かお手伝いができればと思います。 

 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
 今のところ、取り組みはありません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                    
                    
 

【アンケートご回答者】  

クラブ名/ 鈴鹿シティロータリークラブ      氏名/  山本有恭            

役職/   幹事          Ｅmail/   suzuka@city-r.net           

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］   

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 

2024-25年度 
認知症にやさしい「小さな本棚」寄贈事業 
鈴鹿市内 小学校３０校、中学校１１校、高等学校６校、特別支援学校 1校 
鈴鹿市内のすべての小・中・高校及び特別支援学級に対象年齢に則した認知症に関する書籍「小さな本棚」

を寄贈し、「認知症フレンドリーシティ鈴鹿」を標榜する本市において、認知症に関しての正しい知識と理解を

得る機会が少ない児童に啓蒙し認知症にフレンドリーなまちへの一歩につなげる。  
 
過去の印象に残った事業 
１５周年事業（2012-13年度）救急車寄贈事業で 

市から払い下げを受けた救急車をタイの病院へ寄贈する事業であったが、関税等の問題で 2015年 11月に

ようやく寄贈することができ、大変苦労した事業。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
ベトナム奨学金事業「ドクターギエムブーダン＆ロータリー奨学基金」 

2017-18年度からの継続事業として毎年奨学金を現地に出向き、授与している。 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

子ども食堂に関する事業(2025-26年度) 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
同上 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
特になし 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                          
              
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  津ロータリークラブ       氏名/  原田朋幸                  

役職/ 社会奉仕委員長                      Ｅmail/tsurc@quartz.ocn.ne.jp                            

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
①環境保全活動として、津城址清掃活動『お城クリーン作戦』へ参加 

②スペシャルオリンピックス日本・三重への支援 

③日赤三重県支部点訳奉仕団への支援 

④津市美術展覧会への協賛 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
①日赤三重県支部点訳奉仕団への支援活動は、三重県下ロータリークラブの共同事業で、 

昭和 31年の点訳奉仕団発足から本年まで 69年継続しています。寄付の資材は、点訳用紙や点字タイプラ

イター、テープレコーダー、フロッピーディスクやＵＳＢメモリー、編集ソフトなど時代によって多岐に

渡ります。当クラブは幹事役として、協力金の取り纏め、資機材の調達を担当しています。 

②スペシャルオリンピックス日本・三重はスポーツを通じ知的障がい者の社会参加を促すことを目的として

おり、当クラブはその活動に賛同し、2016年より競技用具の寄贈や知的障害者の方々とのボッチャ大会の

開催など、長期的な支援を続けております。 

 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
本年度当初計画事業は完了しましたが、災害発生地への支援など、必要に応じて対応する予定です。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
①2023-2024年度は津市内の子供食堂「けいわっこカレー食堂」へ活動資金として 10万円を寄付しました。 

②2022-2023年度、2023-2024年度 2年続けて「三重県子ども基金」へ 10万円を寄付しています。 

この基金は、少子化対策、子どもの貧困対策、児童虐待の防止、待機児童の解消、社会的養育の推進等な

どに活用され、子どもの貧困対策の一例として、子どもの安心できる居場所づくりを目的とした子ども食

堂の充実に取り組んでいます。 

 
地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/上野         氏名/    南出政彦              

  

役職/ 職業奉仕・社会奉仕委員長         Ｅmail/ lcc-mnmd@ict.ne.jp            

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
・環境保全活動（環境保全市民会議主催のクリーンウォーク参加） 
・地元高校生（インターアクトの高校）２校に【自己肯定感】について講師による講演会を開催 
 伊賀白鳳高校 11月 6日 （伊賀市文化会館）  
 上野高校    12月 13日（同校体育館） 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
・環境保全活動（環境保全市民会議主催のクリーンウォーク参加） 
 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
・上記【自己肯定感】の公演がまさに該当すると考えます。居場所を作っても気持ちが変化しないと意味があり

ません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       2024年 9月吉日 
                            
国際ロータリー第 2630地区             奉仕プロジェクト部門委員長 勝川 生年 
地区内クラブ 会長・幹事様             社会奉仕委員会委員長    佐野 貴信 
社会奉仕委員会・関係各位様       

 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  名張ロータリークラブ       氏名/ 井上 隆稔             

  

役職/ 奉仕プロジェクト委員会委員長              Ｅmail/    abarirc@vc.e-net.or.jp                      

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
本年度事業 ①地元の神社境内・参道への植樹活動 ②こども地域食堂ネットワークの活動への協力 
 
特に残っている事業 なし 
      
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
継続事業等伝統的な事業 なし 

 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
未定 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
継続的ではないが、こども食堂の活動支援 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
なし 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/   津南ロータリークラブ       氏名/ 吉村哲夫     

  

役職/    社会奉仕委員長        Ｅmail/   src.tsu@dream.ocn.ne.jp   

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
 毎年、日赤点訳奉仕団に資材協力、津市美術展覧会褒賞金、緑の募金をしている 
 5月末にごみゼロ運動として津市阿漕浦海岸「友愛の庭」の清掃活動をしている 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
S.56より津市阿漕浦海岸「友愛の庭」清掃活動を継続して行っている 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
なし 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
なし 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
事業の具体例（他クラブの）を紹介して下さい。 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/  津北ロータリークラブ    氏名/  小野 欽市          

  

役職/ 社会奉仕委員長                 Ｅmail/ info@tsu-north-rc.com     

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 

 
津北ＲＣでは継続事業として、地域貢献活動を主体に行っている。 
三重大学医学部小児科への支援、夢のことばコンクールへの協力、日赤三重県支部点訳奉仕団への援助な

ど 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
  
三重大学小児科への支援（コンサート・物品支援等） 

 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
 興味はあるが、着手後継続するための人員や場所の確保等課題が多い。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/ 久居ロータリークラブ         氏名/ 淺野信二            

  

役職/ 奉仕プロジェクト委員会委員長           Ｅmail/ hisai-rc@ztv.ne.jp              

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
下記継続事業に加えて、本年度は地区補助金を活用し、「高通児童公園の眺望回復プロジェクト」を行い 

地域に賑わいを取り戻すことを計画しています。 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
・違法薬物・大麻・芥子についての啓発活動 
・津市南郊中学ナイトスクールへの協賛支援活動 
・津市美術展覧会への協賛 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 久居地区を盛り上げるさまざま事業を構想しています。パレードや各種整備事業、地域のよいところ・ 
人について知ってもらう取り組みなど。 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
興味があり、取り組んでいます。 
津市南郊中学校が行っている学習支援教室「ナイトスクール」への協賛を継続事業として実行中です。た

だの金銭的支援ではなく、実際に教室を訪れ、意見交換などを行っています。 
地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 会員に「子ども食堂」利用者は困窮家庭の支援と思うが裕福な家庭の子弟も利用しているので協力を好ま
ないメンバーもいます。「子ども食堂」の目的は食事支援だけではなく、子どもの孤立対策もあるのでしょう
か？ 
個人的に、「子ども食堂」の組織に食材を無償提供しているメンバーもいますがロータリーとして取り組むな
らそれらの活動にドップリのめり込まないといけないものでしょうか？（N.T） 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/名張中央ロータリークラブ       氏名/仲田栄二         

 

役職/社会奉仕委員会委員長                        Ｅmail/ なし            

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］         

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
 名張市運動公園内 男山整備事業。 
 上記、男山の伐採開墾作業。 
 
 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
  
特にありません 

 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
  
クラブとして興味はありません。 
取り組んでいません。 
予定はありません。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 特にありません。 

 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/  松阪 RC            氏名/  岡田光生            

   

役職/   会長                           Ｅmail/                       

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・貧困家庭・子どもたちへの支援検討中 

・２年前まで市の公園への植樹を行っていた。 
 
 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・障碍者施設への継続的な支援 

 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
・興味があり、青少年奉仕委員会と社会奉仕委員会で検討中 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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【アンケートご回答者】 クラブ名/ 熊野ロータリークラブ         氏名/ 斎藤鉄郎               

  

役職/    社会奉仕委員長                   Ｅmail/   tetu77@lapis.plala.or.jp                          

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
本年度の活動は、定例の①熊野市、御浜町、紀宝町、上北山村（奈良県）、下北山村（奈良県）の児童への交

通安全ランドセルカバーの寄贈、②熊野花火大会翌朝の浜清掃、③有馬町山崎運動公園内「ロータリーの森」

の清掃事業があります。 
これまでで印象に残っているのは、飛鳥町の山間部での広葉樹の植樹事業です。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
上記①②③。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
現在上記以外にとくにありません。 

 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
興味あります。今後取り組む価値があると考えます。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 
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  クラブ名/伊勢ロータリークラブ        氏名/工藤 龍一                      
役職/社会奉仕委員長          Ｅmail/    yrf03571@nifty.com   
 

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 
貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
 

地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力

して取り組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教

室」などの活動を行っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコ

ーディネーターとしての役割を果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 
 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
１、伊勢市障害者団体への協力 
２、伊勢市社会福祉協議会への協力 
３、日赤三重県支部点訳奉仕団への協力 
４、赤い羽根募金への協力（１０月１日 宇治山田駅前で街頭募金活動） 
５、三重県緑化推進業議会への協力 
６、伊勢市の児童養護施設への支援 
７、伊勢身体障碍者協和会会への協力 
 
〇伊勢市の児童養護施設への支援 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
上記事業が全て継続事業です。 
中でも今期の社会奉仕委員会としては、「伊勢市の児童養護施設への支援」に重点をおいて活動中です。 
施設長さん、担当者さんと幾度となく協議しつつ支援内容を詰めています。 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
「伊勢市の児童養護施設への支援」として、現金支援として簡単に終わらせるのではなく、現状で一番問題 
とされる事情の聞き取り調査とその解決策を時間を掛けて思案中。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
歴代の社会奉仕委員会で実施。今期も継続中。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  
 

mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/ 鳥羽ロータリークラブ    氏名/ 中村幸広  

  

役職/ 社会奉仕委員会委員長      Ｅmail/ yukihiro@nakamuradoboku.com  

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 
・ボッチャ大会 
・子ども食堂 
・歳末チャリティー募金 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 
・ボッチャ大会 
・子ども食堂 
・歳末チャリティー募金 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 
・ボッチャ大会 
・子ども食堂 
・歳末チャリティー募金 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 
 ・毎年子ども食堂を開催しております 
 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 
 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:yukihiro@nakamuradoboku.com
mailto:sano@sanopla.com




 
                                       
 
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/  志摩ロータリークラブ         氏名/   西尾 亮                 

  

役職/   会長                          Ｅmail/  shima.rc@abeam.ocn.ne.jp                          

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信］  

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

※９月３０日迄に返信を希望します。 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
本年度の活動：①新日本フィルハーモニー交響楽団のメンバー5名による管弦楽五重奏音楽会を、昼の部に
市内の中学生対象、夜の部に一般市民の方々対象に開催します。②大阪桐蔭高校ブラスバンド公演会を、３

月に予定しています。 
特に印象に残っている活動：２級ヘルパー養成講座を開講し、９９名の有資格者を得たこと。長年音楽祭を開催

し、市内の子どもたちの日頃の練習の成果を発表できたこと。 
継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
市内の障がい者支援施設にクリスマスプレゼントを届ける(以前はクリスマスパーティをしていましたが、
コロナ禍で中断) 
市内の市立図書館おはなしの部屋に大型クッションを寄贈(３年継続)、相手先が変わりますが寄贈は継続。 
毎年、市内にある横山に桜の木を植樹 
今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
未定です。 
 
 
子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
前年度は、子どもの環境を安心、安全にする事業に取り組んでいましたが、今年度は取り組む予定はありませ

ん。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:shima.rc@abeam.ocn.ne.jp
mailto:sano@sanopla.com


 
                                       
 

【アンケートご回答者】 クラブ名/   伊勢中央            氏名/   安藤大作            

 役職/   幹事                  Ｅmail/  isechuo@amigo2.ne.jp                

 

 

【アンケート返信先メールアドレス】  sano@sanopla.com  ［社会奉仕委員会委員長 佐野貴信 様］  

 

 

①各クラブの社会奉仕活動の情報共有を目的にアンケート調査を実施します。 

貴クラブの社会奉仕活動の取り組みを教えてください。 

②貴クラブの「子ども支援」についてのお考え、取り組みをお聞かせください。 
地区社会奉仕委員会では子どもの貧困問題解決の一環として「子どもの居場所づくり」事業に注力して取り

組んでいきます。具体的には、子どもが孤立しないように「子ども食堂」や「学習支援教室」などの活動を行

っている支援団体と連携し、当委員会が行政と協力してロータリークラブのコーディネーターとしての役割を

果たします。（支援団体と各クラブのマッチングを行います） 

お手数をおかけ致しますが以下のアンケートにご協力をお願いします 

 

貴クラブ本年度の社会奉仕活動の内容を教えてください 
また、これまでに行った社会奉仕事業の中で、特に印象に残ったものがあれば教えてください。 
 

社会福祉協議会主催のキッチンプロジェクトを支援するためのチャリティシン
ポジウムと 
チャリティゴルフを実施予定。 

継続事業、または伝統的に大切にされている事業、奉仕活動があれば内容を教えてください。 
 

特に青少年奉仕は毎年工夫を凝らしながら様々な取り組みを実施。 
子どもたちの健やかな成長には取り組んでいる。 

今後、計画している事業があれば教えてください。構想でも結構です。 
 

本年度は当クラブ 35周年にあたり、貧困問題解決のため、 
キッチンプロジェクト支援のためのチャリティ事業を実施予定。 

子ども居場所づくり事業に興味がありますか。 取り組んでいますか。 また、取り組みたいと思いますか。 
 

毎年 10 万円の社会奉仕事業への寄付を実施。 

地区の社会奉仕委員会に意見、質問があればお願いします 
 

社会奉仕委員会 アンケートのお願い 

mailto:sano@sanopla.com



